mesure des grâces qui nous sont données, un modèle proposé à notre imitation!

Dans une seconde partie, l'auteur étudie la vie de saint-Joseph dans l'Église. Le saint Patriarche, dont la mission a étési active, si belle, si dévouée auprès de Jésus et de Marie, voit cette mission se poursuivre, à travers les siècles, dans l'Église fondée par Jésus-Christ, corps mystique de Jésus-Christ. Quelle est cette mission, quelles en sont les raisons providentielles, comment saint Joseph s'en acquitte-t-il, quelles grâcesspéciales nous sont, à ce titre, assurées par la protection decelui qui, après avoir été le Chef et le Protecteur de la sainte Famille de Nazareth, est devenu le Patron de l'Église universelle, le Patron de la famille, de notre société contemporaine - telles sont les questions que le R. P. Meschler examine avec toute la compétence d'un théologien sûr et d'un directeur des âmes expérimenté, et, en même temps, avec une clarté qui ne laisse aucune ombre, avec une piété dont la sincérité ne tarde point à gagner les cœurs.

—Au lendemain du grand jour. Méditation des jeunes persévérants, par Madame Fernand Nicolay. In-32, cadres rouges 1 fr. 50. — P. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris (6°).

Il n'est rien tel qu'une mère, pour savoir toujours se faire entendre de l'âme des enfants, aussi bien que pour être parfaitement comprise des autres mères qu'animent les mêmes tendresses jalouses, que tourmentent les mêmes angoisses et lesmêmes appréhensions, « au Lendemain du Grand Jour ».

Il est si douloureusement triste de voir bien souvent crouler presque d'un coup tout l'édifice de piété et de foi, que des années d'éducation maternelle et catéchistique avaient, avec une inlassable patience, élevé dans l'âme de ces chers petits, quand après les éblouissantes clartés du Grand Jour ils doivent à leur tour connaître les heures ténébreuses de la Douleur, de la Tentation et de la Faiblesse.

C'est alors, pour tous ceux qui les aiment, un devoir sacré, de les prémunir, de les éclairer, de les fortifier... pour aider leur chancelante bonne volonté à persévérer. En des pages délicieusement persuasives, parce que vécues, c'est là tout ce que veut leur apprendre l'auteur de ce petit livre de méditations, ou plutôt de conseils.